

Meximieux le 5 avril 1606 : parrain, noble Laurent de Simiane, comte de Saint-Jean de Lyon ; marraine, damoiselle Ysabeau de Ballefin.

Philippe Vernat avait épousé, vers la fin de 1623, Etiennette Liévra, qui lui donna pour enfants ;

b. Benjamin Vernat en 1624.

c. Catherine Vernat, 1626, mariée en 1648 à Benoit Biard de Crans.

Guichenon donne encore pour fille à Charles de Vernat et à Barbe de Belly :

i. Renée Vernat, femme de Thomas Deschamps, écuyer, seigneur de la Côte, fils de Thomas Deschamps, seigneur du Tremblay, gentilhomme ordinaire de la maison du roy et de Jeanne Charreton de la Terrière.

On trouve encore, à la même époque, un André Favre, châtelain de Meximieux qui, sur la requête des chanoines, reçut le 5 juin 1676, de la Cour de Chambéry, ordre d'informer relativement au paiement des dîmes contre Claude Favre, André de la Cua, François Bernard et Benoit Vernat, tous quatre principaux bourgeois de Meximieux. Cet André Favre était probablement fils d'Anthoyne Favre, notaire ducal, qui paraît originaire de Cerdon.

V. Claude Favre, bourgeois de Meximieux, conseiller de ville en 1569, lequel habitait une maison démolie ac-

imprimée sous le titre : *Récit de la vie de la vénérable mère Louise-Catherine Vernat, supérieure, etc.* Lyon. 1690, in-18.